



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la  
Universidad Anáhuac México, en inauguración de nueva Sucursal  
Santander en la Anáhuac**

**16 de octubre de 2017**

**Universidad Anáhuac México Campus Norte**

Muy buenas tardes a todos, la verada es que esto que estamos comenzando hoy es una, es un sueño que desde Banco de Santander nos ofreció a la Universidad y es un sueño que gracias a Dios y al trabajo de gente tan valiosa como Héctor, como Arturo, como Ángel, como Javier en su momento no se convierte en pesadilla, lo cual a veces puede pasar, también Marcos por favor, que no se me olvide, un gran amigo Marcos.

Tengo otros amigos también en Banco de Santander, aunque no se lo crean.

Y creo que esta sucursal, está oficina del Banco de Santander tiene sentido en esta Universidad en la medida en que respuesta y muestra

tres grandes esencias de lo que nosotros como Universidad somos, no es simplemente un espacio comercial, que es muy importante ya lo comentaban perfectamente Héctor y Rodrigo que estamos buscando innovar, buscando que los jóvenes que están presentes en esta Universidad tengan la experiencia de la nueva banca, las nuevas finanzas.

En definitiva el mundo que a ellos les va a tocar vivir, a los que somos un poquitos más grandes, este mundo ya simplemente estamos viendo lo que ustedes queridos jóvenes van a llevar a cabo dentro treinta años muy posiblemente alguno de los que estemos aquí ya no estaremos aquí, estaremos en otra parte, en Palma de Mallorca no sé Rodrigo una cosa por el estilo pero no estaremos aquí y lo que sí es importante cuál es la esencia de todo esto. Déjenme ponerlo en tres palabras, tres palabras que son muy importantes para nosotros, y tres palabras que hoy se demandan, Rodrigo habla de los clientes, la palabra cliente viene de un verbo griego que significa literalmente imprecuar, es llamar gritar, solicitar, es el que pide, que es lo que se pide de una sucursal de estas en una Universidad, tres cosas, yo creo tres cosas, una primera es obviamente lo primero, lo más claro es la tecnología y yo les agradezco de verdad Rodrigo, Héctor a todos y a cada uno Ángel, Arturo, a todos y cada uno de Banco de Santander, que se hayan fijado en la Anáhuac para aquí poner la tecnología, para aquí poner la tecnología de punta, para aquí abrir el horizonte de la banca, en México, para aquí abrir lo que es la visión de una nueva forma de hacer banca en México, de verás yo le agradezco mucho que hayan pensado en nosotros, es un honor para nosotros que lo que no tienen en España, ya está aquí, eso es muy

importante. Hay otras cosas que tampoco tienen en España y que también están aquí, pero ese es otro tema distinto. Eso es lo primero tecnología.

Y creo queridos jóvenes universitarios, queridos profesores, miembros del claustro académico que están aquí presente, queridos amigos, ustedes lo van a vivir dentro de unos instantes, nos van a hacer el favor de que podamos ver, yo pasé esta mañana, así como de estraperlo, como de escondite, como de contrabando a ver y la verdad me gustó bastante lo que vi.

La segunda palabra es, empieza con e, y es emprendedurismo o emprendurismo, esta Universidad se caracteriza, no solo por su calidad académica, no solo por su calidad humanista, no solo por su calidad técnica, sino sobre todo porque forma esto que nosotros llamamos líderes de acción positiva, que traducido al lenguaje un poco más profano de la banca sería justamente emprendedores, esta universidad busca generar emprendedores, y es muy llamativo que la gran mayoría de nuestros jóvenes en sus seis primeros años ya tienen su propia empresa y si no recuerdo el número es el 80 por ciento de nuestros jóvenes egresados de esta universidad en los seis primeros años ya tiene su empresa. Y esto es muy importante para nosotros, este fomentar la iniciativa, empujar a los jóvenes a que sean empresarios, y creo que una sucursal de este estilo que tiende a ser muy personalizada justamente promueve y empuja este gran valor de nuestra universidad. Si es muy importante que seamos administradores de primera línea, médicos de primera línea ingenieros de primera línea, arquitectos de primera línea, abogados de primera línea, eso es una gran realidad, pero si no somos líderes, si no somos empresarios no podremos

cambiar este país. Este país no se cambia solo, ni se cambia tampoco solamente por prebendas o por palancas como decimos aquí en México, este país se cambia por iniciativa personal y los grandes empresarios mexicanos son los hombres que han tenido el coraje de tener iniciativa personal.

Y parecería que con estas dos cosas ya tenemos todo, pero nos falta la tercera que es la ética. Tú lo has comentado muy bien Rodrigo, y permíteme parafrasear una expresión del Papa Benedicto XVI, dice el gran origen de nuestro, de la crisis de nuestro mundo no es económico, sino ético. Tú lo has comentado muy bien. Si de pronto se mirase más al que más lo necesita, y al que menos tiene, si de pronto se preocupase más porque la riqueza se distribuya de una forma más justa y responsable, que no significa asistencial, entre las demás personas, si nos preocupase siempre buscar el bien y no solamente el ganar, siempre buscar lo bueno y no solamente lo útil, este mundo sería muy distinto.

La devastación económica que aqueja de una forma muy especial a España, tú lo sabe muy bien Rodrigo, Héctor, Ángel, ustedes lo saben muy bien, es una devastación que nace de la avaricia, de diversos ámbitos, no voy a señalar de quien, no nace de la solidaridad, no nace de la generosidad, no nace del trabajo, se permitió olvidar estos valores y yo les agradezco que en esta universidad a donde buscamos que nuestros jóvenes traigan tatuados este el valor de la ética, el valor del compromiso social, el valor de la responsabilidad social, el valor de la dignidad de la persona humana, el valor de la subsidiariedad en el apoyo a los demás que esto para nosotros es muy importante.

Les agradecemos sinceramente que este tesoro que ustedes hoy abren, no me refiero a las cuentas, esas siguen cada uno la suya no se preocupen, lo siento mucho pero al final es así, o tienes sus reglas en la vida pero al final, este tesoro que ustedes abren a nosotros se los agradezco muchísimo, porque ojalá en nuestros jóvenes nos permita cerrar esta triple pinza de la importancia de la tecnología, el valor del emprendedurismo y la necesidad de una ética que haga de este mundo, un mundo mejor.

Gracias Rodrigo, gracias Héctor, gracias Ángel, gracias Arturo, gracias.

--ooOoo--